

## **Pressemitteilung der Grünen-Fraktion zum Tod von Werner Büche**

Die Grüne Stadtratsfraktion hat mit großem Bedauern vom Tod Werner Büches erfahren. Mit Werner Büche verliert die Stadt Lörrach eine tragende Säule ihres Kulturlebens. Sein lebenslanger Einsatz gehörte dem Jazz in all seinen Spielarten. Büche gehörte 1956 zu den Gründervätern des Lörracher Jazzclubs und steuerte ihn als Vereinsvorsitzender bestimmt, aber freundlich und unaufgeregt bis zu seinem Tod. An den freitäglichen Konzerten im Jazztone fand man ihn bis zuletzt stets an seinem Stammpfad am Mischpult. Durch sein unermüdliches Engagement half er, dem Jazz eine feste Heimat in Lörrach zu geben und das Lörracher Jazztone trotz bescheidenen Budgets zu einer hochrangigen Adresse im nationalen und internationalen Jazz-Betrieb zu machen. Tausende von Konzerten ermöglichten nicht nur im clubeigenen Lokal – seit nunmehr 40 Jahren am Haagensteg -, sondern auch bei Stadtfesten oder auf der Röttler Burg, unzähligen Jazzinteressierten aus der ganzen Regio hautnahe Begegnungen mit Musikern und deren Improvisationskunst in ihren verschiedensten Facetten. Dafür gebührt ihm Anerkennung und großer Dank. Büche hinterlässt eine große Lücke, die sich nur schwer schließen lässt. Unsere Anteilnahme gehört seiner Familie und unsere Unterstützung und Ermutigung dem Jazzclub Lörrach, dieses große Erbe mutig in die Zukunft zu führen.

Fritz Böhrer für die GRÜNE Fraktion im Lörracher Stadtrat